



Reit- und Fahrverein
Eggenfelden

Schiausflug nach Schladming 2017



Von Freitag, 16.
bis
Sonntag, 19. Februar.

**Wir fahren wieder wie jedes Jahr zum
Skifahren nach Schladming.**

Wir haben eine Hütte für uns allein.

Los gehts am Freitag nachmittag mit der Anreise.
Nach einem gemütlichem Frühstück können wir den ganzen
Samstag Skifahren.

Am Sonntagnachmittag geht's dann wieder nach Hause.

Wer am Freitag nicht so bald Zeit hat kann auch später
nachkommen.

**Wer noch Interesse hat bitte direkt bei
Rupert oder unter [info@rufv-
eggenfelden.de](mailto:info@rufv-eggenfelden.de) melden.**